



Zwei Autofahrer kürzten im Kreisverkehr ab

Direttissima nennen die Kletterer die kürzeste Route in der Wand. Vielleicht war der Autofahrer, der in der Nacht auf Donnerstag von Andechs nach Herrsching kam, auch ein Fan der direkten Linie. Wie die Polizei mitteilte, bog er nicht in den Kreisverkehr am Gymnasium ein, sondern fuhr stangerlgradaus auf den Grashügel inmitten des Rondells, riss 2 Verkehrszeichen mit und setzte dann seine Fahrt fort. Die Polizei vermutet aufgrund der Reifenspuren, dass es sich um ein größeres Fahrzeug gehandelt haben könnte, das die Geländefahrt ohne größere Schäden überstanden hat. Zeugen, die Hinweise auf das Fahrzeug oder den Fahrzeugführer geben können, werden gebeten, sich bei der Polizei Herrsching (08152/9302-0) zu melden.

Am selben Tag brachte ein 85-jähriger Herrschinger das gleiche Kunststück im Kreisverkehr auf der Staatsstraße 2349 bei Weßling fertig. Er erkannte wohl aus Unachtsamkeit das Verkehrskarussell nicht und fuhr über die Mittelinsel. Er pflügte dabei über einen Busch und verletzte sich bei der Geländefahrt leicht. Ein Rettungswagen brachte ihn nach Seefeld ins Krankenhaus. Die Feuerwehr Oberpfaffenhofen regelte den Verkehr im Kreis und verhinderte so Kolateralschäden. Am Kreisverkehr und am Pkwa entstanden Schäden.

Category

1. Gemeinde

Date

15/12/2025

Date Created

12/01/2024